

■ Siembra de árboles, una prioridad

Sigue disminuyendo deforestación en el Valle



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Lunes 15 de Julio, 2024

La deforestación en el Valle del Cauca se redujo en un 56.5%, lo que indica que en el departamento se mantiene la tendencia a la baja.

Así lo indican las cifras dadas a conocer por la CVC y el Ministerio de Ambiente luego del monitoreo que se viene adelantando en toda Colombia.

Según dichas cifras, la deforestación en el Valle del Cauca para el año 2023 fue de 223.6 hectáreas, mientras que para el año 2022 había sido de 515 hectáreas.

Lo anterior significa que la tasa de deforestación del año 2023 en el Valle del Cauca se redujo un 56.5% respecto al dato del año 2022, manteniendo una tendencia a la baja por debajo del promedio de los últimos ocho años.

Con ello, indicó la CVC, el departamento está entre los que menores tasas de deforestación presentan en el país.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Taxistas de Cali anunciaron su participación en el paro nacional contra el transporte ilegal](#)



[Bajas de Colombia para la final de la Copa América ante Argentina generan preocupación](#)



[Dragoneante del Inpec tuvo relaciones íntimas con una reclusa y lo destituyeron](#)



[Si gana la tricolor este domingo, ¿Colombia tendrá día cívico?](#)

Valle más verde

Marco Antonio Suárez Gutiérrez director general de la CVC, dijo que “es una gran noticia para todos los vallecaucanos. En el 2021 el Valle del Cauca tenía 579 hectáreas en deforestación, luego en el 2022 llegamos a 515 hectáreas y hoy hemos logrado una reducción histórica más del 56 % solo tenemos 223 hectáreas deforestadas”.

El funcionario añadió que “eso es gracias a todo el ejercicio que hemos hecho de la mano con todas las comunidades negras, indígenas, campesinas, nuestros empresarios, organizaciones ambientalistas y nuestro programa Valle más Verde con la siembra de ocho millones de árboles”.

Ante estos resultados, el directivo ambiental indicó que “todo este ejercicio se está viendo reflejado hoy y es por eso que estamos por encima del promedio nacional en disminución de áreas deforestadas”.

Por otra parte, Suárez Gutiérrez se refirió a la meta que se tiene para el actual Plan de Acción 2024-2027.

Al respecto agradeció a los vallecaucanos “por ese gran esfuerzo y los quiero invitar a que sigamos en esa curva de descenso de deforestación y que esta vez sembremos diez millones de árboles y restauremos muchísimas más hectáreas, porque tenemos que seguir hasta que no exista más deforestación en el Valle del Cauca”

Como se recordará, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible dio a conocer que Colombia alcanzó la cifra de deforestación más baja desde que se tiene registro en el país y que se redujo en un 36 % en 2023, pasando de 123.517 hectáreas deforestadas en 2022 a 79.256 en el 2023.

Según el Ideam la deforestación en departamentos como Santander fue de 2.364 hectáreas; Vaupés con 1.978 y Amazonas, con 1.862.

En comparación, en el Valle fue de 223.6 hectáreas.

Los municipios que presentaron mayor deforestación en el Valle del Cauca fueron Buenaventura, Tuluá y Bolívar con 87.5, 67.7 y 34.5 hectáreas deforestadas en el 2023 respectivamente.
